



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/75625

24/06/2015

198815

**AUTOR/A:** SIMANCAS SIMANCAS, Rafael (GS)

#### **RESPUESTA:**

El Gobierno ha realizado un importante esfuerzo para que el ferrocarril esté presente en la vida de millones de ciudadanos, a los que acerca a sus destinos. En el caso de las cercanías, se satisfacen los desplazamientos del día a día de millones de personas, a las que se lleva a su lugar de trabajo o estudio gracias a este servicio.

El Plan referenciado por Su Señoría incluía diferentes actuaciones, pero no establecía un calendario concreto para cada una de ellas. Durante la legislatura se ha proseguido, fundamentalmente, con la fase de planificación de las principales actuaciones propuestas en el Plan.

En este sentido, el Ministerio de Fomento ha redactado el Proyecto Constructivo de la prolongación de la línea C-5 de Humanes a Griñón e Illescas y el Estudio Informativo de la prolongación de la red de Cercanías de Colmenar Viejo a Soto del Real, cuyo Proyecto Constructivo se iniciará a corto plazo.

Además, se están redactando los siguientes Estudios Informativos:

- Prolongación de la red de Cercanías hasta Parla-Torrejón de la Calzada/Torrejón de Velasco.
- Prolongación de la red de Cercanías desde San Sebastián de los Reyes a San Agustín de Guadalix y Algete.
- Variante por el centro urbano de Majadahonda y Las Rozas.
- Prolongación de la red de Cercanías hasta Mejorada del Campo.
- Cuadruplicación de vía entre Pinto y Aranjuez.
- Cuadruplicación de vía entre Las Rozas y Villalba.
- Eje Transversal Este-Suroeste: tramo San Fernando-Príncipe Pío.

También se está llevando a cabo el Estudio de Viabilidad de todo el Eje Transversal Este-Suroeste.

Adicionalmente, en el periodo 2012-2015 en el núcleo de Cercanías de Madrid, se han realizado actuaciones entre las que destacan la construcción de las nuevas estaciones de Mirasierra (entre Ramón y Cajal y Pitis) y Soto del Henares (entre La Garena y Torrejón de Ardoz), estando prevista su puesta en servicio en este mismo año.



Otras actuaciones que se han llevado a cabo en las Cercanías de esta Comunidad Autónoma se han centrado en la rehabilitación y mejora de instalaciones, con objeto de ofrecer los máximos niveles de calidad de este servicio de cercanías.

Por último, se significa que el Gobierno continua apostando por el impulso de las Cercanías, y muestra de ello es el nuevo Plan de Cercanías, con unas previsiones de inversión en el periodo 2015-2018 que superarán los 1.500 millones de euros en todo el territorio nacional.

Madrid, 21 de julio de 2015